
WAHRNEHMUNGS- UND BETÄTIGUNGSFORMEN DES VERTRAUENS IM DEUTSCH-FRANZÖSISCHEN VERGLEICH

Kolloquium des Graduiertenkollegs
6.-8. Mai 1999

Leitung: **Dieter Tscheulin** und **Thomas Würtenberger**, Universität Freiburg

Begrüßung: **Siegfried Hauser**, Prorektor der Universität Freiburg, **Joseph Jurt**, Universität Freiburg

Gerold Blümle, Universität Freiburg/**Christof Schoser**, Freiburg
Volkswirtschaftliche Rahmenbedingungen, Vertrauen und Marktverhalten: Ein deutsch-französischer Vergleich

Martin Bullinger, Universität Freiburg
Vertrauensschutz in historischer Perspektive

Hagen Hof, Hannover
Anthropologie des Vertrauens

Dominique Jeannerod, Freiburg
Der aufhaltsame Aufstieg des Vertrauensschutzprinzips aus französischer Sicht

Joseph Jurt, Universität Freiburg
Vertrauen als literarisches Motiv

Wolfgang Kessler, Universität Freiburg
Vertrauen im Steuerrecht im deutsch-französischen Vergleich

Filippo Ranieri, Universität saarbrücken
Le rôle du principe de bonne foi en droit privé français à la lumière du droit allemand

Patrick Roger/Jean-Claude Usunier, Université Strasbourg
Confiance et performance économique. Vérification empirique de la thèse du Fukuyama au plan européen et franco-allemand

Bernd Schauenberg/Christopher Lohmann, Universität Freiburg
Fukuyama, Vertrauen und dauerhafte Kooperation

Dimitris Triantafyllou, Europäische Kommission, Brüssel
Le sens du principe de confiance légitime en droit européen

Dieter K. Tscheulin, Universität Freiburg/Eric Davoine, Mulhouse/Freiburg
Vertrauen in die Herkunftsbezeichnung: Eine vergleichende empirische Untersuchung

Jean-Claude Usunier, Université Louis-Pasteur, Strasbourg
La construction de la confiance à travers le contrat de vente

Peter Walgenbach, Universität Mannheim
Vertrauen in die Organisationen – neue Formen der Kontrolle in deutschen Unternehmen

Björn Walliser, Strasbourg/**Eric Davoine**, Mulhouse/Freiburg

La formation professionnelle initiale en France et en Allemagne : Principes, qualité et relations de confiance

Jean-Marie Woehrling/**Patrick Kintz**, Tribunal administratif de Strasbourg

Le principe de confiance légitime dans la jurisprudence administrative française

Thomas Würtenberger, Universität Freiburg/**Dominique Jeannerod**, Freiburg

Vertrauen in den Gesetzgeber: Unterschiede in Frankreich und Deutschland